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Aktuelle Situation..

Beitrag von ,,Schorse”“ vom 21. Oktober 2018, 13:20

Moin!

Jou, so ergeht es mir auch. Mein Z77 rennt mit dem i7 absolut stabil und macht auch noch
16500 Punkte. Da jetzt eine AMD mit Waku fur 650€ reinpressen?

Jedoch wirde ich sehr gerne Mojave nutzen.

Was ist nun besser, CPU und Board aktualisieren und die iGPU flir meinen 4K Monitor nutzen
und die 1070 fur Winl10 Umstdpseln? Oder die 1070 OC, die wiederum mit knapp 2100Hz wie
sau unter Winl0 rennt, gegen eine AMD tauschen??

Bin mir sehr unschlissig denn beides werde ich nicht upgraden.
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